



Communiqué de presse -pour diffusion immédiate-

La première Coupe Memorial verte de l'histoire !

Rimouski (Québec), le 26 mai 2009 – La coopérative CONTACT (laboratoire de recherche en développement durable duquel origine l'initiative de la première Coupe Memorial verte de l'histoire) et le Comité organisateur de la Coupe Memorial MasterCard 2009 ont eu l'honneur de présenter la première Coupe verte de l'histoire de la Coupe Memorial. Cette initiative éco-responsable visait à amoindrir l'empreinte environnementale du Championnat grâce à des actions qui permettent de diminuer les quantités de déchets et de dioxyde de carbone (CO₂) générées par l'évènement.

«CONTACT Innovation, qui est le département de Recherche et de Développement de la coopérative CONTACT et qui est basé ici, à Rimouski, est particulièrement fier d'avoir été associé au Comité organisateur de la Coupe Memorial MasterCard 2009 et d'avoir contribué au remarquable succès du tournoi, spécialement au niveau de la gestion des impacts environnementaux liés à sa tenue dans notre région...» a souligné Pierre Etcheverry, directeur scientifique pour CONTACT Innovation et responsable de la Coupe verte au sein du Comité organisateur. «Nous avons lancé la vague verte avec, dans l'idée, que les comités organisateurs des prochains championnats de la ligue canadienne de hockey la poursuivent en tentant de faire encore mieux. Je leur souhaite de relever cet extraordinaire défi», a précisé M. Etcheverry.

En souvenir du passage de la Coupe Memorial 2009 à Rimouski et pour garder à l'esprit que ce fut la première Coupe Verte de l'histoire de ce championnat, l'une des actions menées va consister à planter 2009 arbres dans l'arboretum de Rimouski, dans le but de compenser tout le papier utilisé pendant la préparation et la tenue de l'évènement ainsi qu'une partie du CO₂ émis lors de cette compétition. L'activité aura lieu le 30 mai prochain en matinée, en collaboration avec la journée nationale du bénévolat TELUS. Les arbres seront fournis par le Comité organisateur de la Coupe Memorial MasterCard 2009, par le groupe CONTACT, et par les nombreux visiteurs du village Memorial qui, grâce à leurs dons, ont permis d'atteindre le nombre symbolique de 2009 arbres. Tous ces arbres seront plantés grâce à la participation de bénévoles de l'équipe TELUS, de l'organisation de l'Océanic et du groupe CONTACT, sous la supervision de la Société d'Exploitation des Ressources de la Neigette.

«Chez CONTACT, nous avons à cœur de démontrer que nous pouvons conserver une qualité de vie moderne en étant beaucoup plus respectueux de notre environnement. Notre mission est d'initier des changements de comportement vers un plus grand respect des principes du développement durable, tant sur le plan de l'écologie que sur ceux de l'économie et de l'épanouissement social. L'avenir de nos communautés en dépend !...» a précisé M. Etcheverry. «Nous tenons également à souligner l'implication du Poids vert de Rimouski Neigette et des bénévoles de la brigade verte qui patrouillaient dans le village Memorial. Sans leurs efforts remarquables, le bilan environnemental de la Coupe Verte serait beaucoup moins étincelant» a conclu le directeur scientifique.

Plusieurs autres initiatives ont été mises en œuvre afin de faire de la Coupe Memorial MasterCard 2009 un évènement éco-responsable. Par exemple, des vélos communautaires ont été mis à disposition des gens, des véhicules relativement peu énergivores furent utilisés comme navettes, quelques surplus de nourriture ont été redistribués à des organismes communautaires de la région, lorsque possible des fournisseurs locaux de produits et de services ont été sélectionnés, de nombreux matériaux utilisés pour la préparation du site ou à des fins promotionnelles ont également été récupérés pour être réutilisés pour d'autres évènements ou pour les activités d'art plastique menées dans les écoles de la Commission scolaire des Phares, certains déchets ont même été mis en valeur par compostage.

Pour plus de détails concernant les différentes initiatives vertes, consultez le <http://www.coupe MemorialMastercard.com/greencup.php>

À propos de CONTACT :

CONTACT est un laboratoire de recherche en développement durable qui a vu le jour en 2003, sous la forme d'une coopérative de solidarité. Composée de trois départements (Nature – Signature – Innovation) fonctionnant chacun comme des entreprises financièrement autonomes ou en voie de le devenir, cette coopérative œuvre au développement et à l'application des principes du développement durables pour le bien être des communautés. Dirigée par Ronald Arsenault, CONTACT offre toute une gamme de produits écologiques issus de la transformation du bois ainsi que des services d'accompagnement, d'innovation et de R&D visant l'application concrète des principes du développement durable dans de nombreux domaines comme la construction écologique, la foresterie, l'agriculture, l'énergie, etc. Pour obtenir de plus amples renseignements sur CONTACT, veuillez consulter le site www.contactfutur.com